



Haryadi dan Kepala Dinas Pendidikan Pantau UN  
**Berharap Jogja Lulus 100 Persen**



**JOGJA --** Wakil Walikota Jogja Haryadi Suyuti dan Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja, Edy Heri Suasana, Rabu (20/4), memantau pelaksanaan Ujian Nasional. Secara umum pelaksanaan UN di Kota Jogja berjalan cukup baik. Tidak terdapat hal-hal signifikan yang menjadi faktor penghalang.

"Untuk kota Jogja terdapat 11.249 siswa mengikuti UN terbagi menjadi 6104 siswa SMA dan 5145 siswa SMK. Diharapkan mereka lulus 100 persen," kata Edy Heri Suasana kepada *Bernas Jogja* di SMA Muhammadiyah 4 Jogja.

Haryadi Suyuti menyatakan sebenarnya saat ini UN tidak hanya ujian bagi siswa tetapi bagi semua pihak, terutama kalangan dunia pendidikan. "Keberhasilan UN merupakan

**BERBINCANG --** Wakil Walikota Haryadi Suyuti didampingi Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja berbincang dengan Kepala SMA Muhammadiyah 4 Jogja, Rabu (20/4).

DWI SUYONO/BERNAS JOGJA  
 >> KE HAL 7

**Berharap Jogja Lulus 100 Persen**

*Sambungan dari halaman 1*

keberhasilan semua. Ketidakterhasilan UN merupakan kegagalan semua," kata dia.

Predikat Jogja sebagai Kota Pendidikan membuat semua pihak berkewajiban menjaga citra itu dengan keberhasilan melaksanakan UN.

Ditanya tentang proses pelaksanaan UN tahun ini, Edy Heri Suasana menambahkan relatif lebih baik dibanding tahun-tahun sebelumnya, termasuk penempatan para pengawas ujian yang disilang, distribusi soal dan bentuk-bentuk kesalahan cetak yang mempersulit siswa. Mengenai isu bocoran jawaban soal UN, dengan tegas Edy mengatakan itu tidak benar dan hanya menyesatkan. Ia berharap peserta ujian tidak percaya hal-hal tersebut.

Kepala SMA Muhammadiyah 4, M Djaman, mengemukakan belajar dari tahun lalu, pihak sekolah secara matang sudah mempersiapkan siswa agar dapat menghadapi UN. "Diharapkan siswa dapat lulus 100 persen," kata dia.

Diakui, ada beberapa mata pelajaran dirasakan sulit dikerjakan siswa peserta UN. Dalam kesempatan itu Haryadi menambahkan sukses UN tidak hanya pada persolan angka tetapi lebih pada persoalan proses pelaksanaan yang terjadi di setiap sekolah. (dwi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005